

元気一番！ 商店街

2017.10

第44号

発行 大阪市経済戦略局産業振興部産業振興課

ga0006@city.osaka.lg.jp (ご意見・ご感想などお寄せください。)

1 はじめに

秋が深まり紅葉の鮮やかな季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

現在「大阪商店街にぎわいキャンペーン」の一環で、12月まで大阪市内各地の商店街で「にぎわいイベント」が開催されています。様々なイベントでみなさんに楽しんでいただける内容となっておりますので、ぜひご参加いただき商店街を楽しんでください。

★にぎわいキャンペーンの詳細はこちら★

⇒<http://www.city.osaka.lg.jp/keizaisenryaku/page/0000370120.html>

さて、「元気一番！商店街」では、様々な活動を通じて魅力ある商店街づくりに向けた、「元気な取組み」を行う商店街の情報をお伝えしています。引き続きご愛読をよろしくお祈りします。

2 天保山商店会（港区）

本号では、地下鉄大阪港駅を降りてから、海遊館へ向かう道路を中心に広がる「天保山商店会（港区）」に伺い、商店街の取組みに加え、理事長がお勧めするお店、老舗の洋食屋さん「洋食のピーハイブ」取材してきました。

(1) 商店街活性化への取組み

天保山商店会は、平成2年に海遊館が開館して以降、地域の発展とともに歩んできた商店街です。年間来館者数約250万人を誇る海遊館は大阪では言わずと知れた観光名所となっており、商店街には食事したり、お土産を買うたくさんの観光客の姿が見られます。

また毎年7月には地域・企業の協力による手持ち花火大会や七夕まつりを開催、11月からイルミネーションの実施、また12月には餅つき大会を開催するなど、地域に愛される商店街として様々な取組みを行っています。

【商店街の位置】 天保山商店会



天保山商店会



手持ち花火大会



(2) 天保山商店会会長へのインタビュー

お食事処かどやを経営する甲斐会長に、商店街の取組み等について伺いました。「天保山商店会の設立は平成7年であり、商店街としてはまだまだ歴史は浅いですが、お店自体は昭和の頃から存在しています。最近では海外からのお客様も多くなったため、昨年、商店街の外国語マップを作成し、駅や旅館などに設置しています。

天保山商店会 甲斐会長



天保山手持ち花火大会



その一方で、地域の方々に対しては『手持ち花火大会』や『餅つき大会』などを実施し、大変喜んでいただいています。また、チラシなどは業者に依頼せずに自分たちで作成し、広報はSNSや地域情報誌などを活用するなど、最小限の費用で実施することを心がけています。毎年上手くいく訳ではないですが、試行錯誤しながらやっています。」とのことでした。

(3) 「洋食のビーハイブ」

理事長がお勧めするお店は、「洋食のビーハイブ」です。昭和26年創業の老舗の洋食屋さん。店内は高級感が漂う造りで、テーブル配置も広くゆったりしています。メニューの8割は創業時から変えずに、昔ながらの味を守りながら60年以上地域の方々にも愛されているそうです。

看板メニューのハンバーグステーキ



「うちのメニューはお客様の声から生まれたものが多いんですよ」とお話してくださったのは店長の重松さん。「看板メニューはタルタルソースで食べるハンバーグステーキですが、お客様の声からソースの種類を増やしたり、外国からのお客様の声でピフカツサンドを作ったりしたんです。」とのこと。お店のメニューは全て重松さんの手作りで、料理の写真もご自身で撮影されています。商店街にお越しの際は、ぜひこちらのこだわり絶品ハンバーグステーキを味わってみてください！

ピフカツサンド



★天保山商店会ホームページはこちら★

⇒<http://tenpouzan.sakura.ne.jp/index.htm>

★店舗情報★

「洋食のビーハイブ」

住所：港区築港4-2-4

電話：06-6571-3331



「お食事処 かどや」

住所：港区築港4-1-29

電話：06-6573-1149

